

Lettre d'informations du mercredi 19 février 2025

1- **Du côté des écoles** : Les élèves de CM1/CM2 du boulevard Richet ont participé à la journée des femmes et des filles de sciences. Le mardi 11 février, une maman d'élève qui est professeure de biotechnologie au lycée Lumière est venue dans la classe présenter son parcours et son métier.

En parallèle à cela, toute la semaine, les élèves ont visionné des vidéos de femmes ingénieures, à raison de 3 par jour.

Des articles sont disponibles sur le blog de l'école : [Journée des femmes de sciences 2/4 | Blog de l'école du Boulevard Richet](#)



